

Longuenée-en-Anjou

Les apiculteurs longuenéens unissent leurs forces et créent leur association

Samedi dernier, des apiculteurs locaux ont décidé de mutualiser leurs forces en créant la nouvelle association Les apiculteurs de Longuenée-en-Anjou. Ils veulent ainsi « partager leurs expériences apicoles et ne pas rester isolés, apprendre à connaître l'état sanitaire de leurs ruches en détectant les maladies et en apprenant les méthodes de traitement ».

Le président Daniel Salé entend « promouvoir la défense de l'apiculture sur le territoire et par extension la biodiversité et l'environnement en collaborant au projet de la Route

des abeilles porté par la commune ». L'assemblée générale constitutive a aussi évoqué « la création d'un rucher-école, envisagé des actions pour le piégeage des frelons asiatiques, des rencontres et échanges avec des associations ou des représentants du monde agricole pour la plantation d'espèces mellifères, la possibilité d'interventions près des écoles, et la demande de subvention pour l'achat de reines et de matériel ».

Contact. Daniel Salé, président, tél. 06 03 03 23 52.



De gauche à droite : Johann Aupiais, trésorier adjoint ; Alain Pain, François-Xavier Barbier, Adrian Morozan, Daniel Salé, président ; Antoine Charasson, trésorier et Vincent Polblanc, secrétaire.

PHOTO : QUEST